

4.020, DE LOS 5.920 NUEVOS MÉDICOS INTERNOS RESIDENTES

El 68% de los MIR con plaza son mujeres

Las titulaciones sanitarias con más suspensos han sido Química y Biología

Jueves, 03 de julio de 2014, a las 18:06

REDACCION MEDICA. Hiedra García Sampedro. Madrid

En este año, un total de 5.920 plazas MIR se han adjudicado a los médicos que realizaron el examen el pasado febrero, de ellos, el 67,9 por ciento son mujeres, 4.020; y un 32,1 por ciento son hombres, 1.900. Son datos publicados por el Ministerio de Sanidad, a los que ha tenido acceso Redacción Médica.

En todas las profesiones sanitarias, el colectivo femenino ha sido el más numeroso, excepto en los químicos, con una paridad absoluta, seis plazas se han adjudicado a mujeres y seis a hombres. En el caso de Enfermería la diferencia ha sido mayor, ya que el 88,4 por ciento de los nuevos EIR son mujeres (844) frente a solo el 11,6 por ciento de hombres, 111.

Entre todas las titulaciones, habrá un total de 7.367 nuevos residentes en hospitales y centros sanitarios, de los que 5.219 son mujeres (70,8 por ciento) y 2.148 hombres (29,2 por ciento).

Plazas adjudicadas en el MIR 2013/2014



Eliminados tras la nota de corte

Un total de 2.881 aspirantes que realizaron el examen para médicos fueron eliminados por no superar la nota de corte y no pudieron elegir plaza (el 28,1 por ciento). El ministerio no ha informado sobre la procedencia de estos candidatos, así que no podemos conocer exactamente cuántos son alumnos españoles recién egresados, recirculantes o extranjeros.

El porcentaje mayor de suspensos se produjo entre los titulados en Química, ya que fue eliminado el 35,6 por ciento de los presentados, seguidos de los biólogos (31,4 por ciento), los radiofísicos (30,4 por ciento), los médicos (28,1 por ciento), los psicólogos (21,7 por ciento), los farmacéuticos (19,1 por ciento), y finalmente, los enfermeros (15,1 por ciento).